

学校教育目標

ふるさとの恵みに感謝し

活力ある児童の育成

〇いのちを大切に子ども

〇自ら学ぶ子ども

〇気品のある子ども

もみの木



日光市立日光小学校だより⑦

平成25年11月25日発行

Tel 0288-54-0070

Fax0288-54-0457

<http://www.nikko.ed.jp/nikko/>

創立140周年記念式典と日小フェスティバル

☆ 11月8日（金）、日光小学校創立140周年記念式典が行われました。当日は秋晴れの日でした。ご来賓には日光市長様、二社一寺様、教育長様、市議会の皆様、さらに同窓会からは、実行委員長の眞杉瑞夫様を始め役員の皆様のご出席くださり、お祝いの言葉を子ども達にかけてくださいました。

記念講演は、観音寺ご住職千田孝明様が、始まりから現在までの写真を見せて話してくださいました。本校の変遷が分かりやすく映像で提示され、児童も保護者もスクリーンに見入って話を聞いていました。

式典後は、日小フェスティバルです。吹奏楽の軽快な演奏に始まり、各学年の発表は140年を意識した内容が盛り込まれました。劇や合唱、クイズ、ダンス等とバラエティーに富みとても楽しかったです。

保護者の皆様には記念式典よりフェスティバルまでの長時間、ご覧いただき有難うございました。

なお、同窓会様より記念品として、運動会用放送システム1組、優勝旗1旗、テント6張、大判プリンター1台、イワツバメバッジ、オリジナルファイルをいただきました。

大変有難うございました。永く大切にに使わせていただきます。



準優勝 おめでとう 第35回日光地区PTA親善婦人バレーボール大会

☆ 11月10日（日）、日光体育館で1日中PTAのママさんバレーボール大会が行われました。今年は、9月からチームを作り練習を行ってきました。

PTA健康指導部長の松永祥浩監督の指揮の下、沼尾尚子キャプテンを中心に11名の選手はチームワーク抜群です。和気あいあいと楽しく、時に厳しく練習を続けました。PTAの方や先生方も都合をつけて参加しました。プロ？と見まがうようなプレーも続出し、大いに盛り上がりました。結果、当日は優勝した東中チームから1セット勝ち取り、見事準優勝しました。練習や応援と協力してくださいました皆様、有難うございました。



☆10月31日（木） 校内持久走大会

台風や長雨の影響で2日延期して開催された持久走大会。大勢の保護者の皆様に応援していただき、児童は次々完走しました。気力と体力の勝負である持久走。苦しさには負けないで走りきった顔はとても清々しく誇らしげでした。

1・2年生は1000㍎、3・4年生は1500㍎、5・6年生は2000㍎です。昨年の記録更新や自己ベストを目標にみんな頑張りました。

体力の低下がクローズアップされている現在、体力の維持向上と精神を鍛えるという目標のため重要な行事です。

29日の練習時には、とちまるくんが応援に来てくれました。握手をしてもらったら疲れもとんでしまいました。

☆10/28 6年生 理科校外学習

那須塩原市の天然記念物「大黒岩」と木の葉化石園を見学しました。それぞれから全員が大昔の海と湖の化石を見つけ意気揚々でした。

☆10/28 1年生 生活科見学

日光だいや川公園で、たくさんの木の葉を見つけてきました。秋を満喫できました。

☆11/5 3年生 社会科見学

太子食品日光工場で豆腐の作り方を、富士食品日光工場ではもやしの商品になるまでを見学しました。豆腐や油揚げ、もよしの試食もおいしかったです。

☆11/5 5年生 社会科見学

NHK放送局とヤマト運輸を見学しました。放送ディレクターやアナウンサーを体験し、ヤマト運輸の荷物の仕分けを見学しました。

☆11/6 日光市民文化祭 学校音楽祭

日光総合会館で、日光足尾地区の小中学校が合唱と合奏を演奏しました。本校の吹奏楽部は「歓喜の序曲」「あまちゃん」の2曲を披露しました。とても上手で、会場からは手拍子が入りました。

☆11/20～ サッカー教室

3年生以上が、本校の卒業生でブラジルにサッカー留学した経験のある狐塚崇宏さんに指導していただきました。6年生は男女別での指導です。今年3年目です。児童は声を掛け合い校庭を走り回って楽しく練習していました。

児童の広場

☆11/12 2年生 生活科 まちたんけん

日光警察署、日光消防署、日光郵便局、小杉放菴記念美術館をグループ毎に、日光図書館、日光公民館は全員で見学しました。どの施設でも普段は見られない場所まで見学させていただき、子ども達は大喜びでした。

お忙しい中、丁寧な対応をしていただきました。8名の付き添いボランティアの保護者の皆様、寒い中大変お世話になりました。

☆11/13 児童会バザー

4年生以上がお店屋さんになり、各自が家から持ち寄った品物を1個10円から売りました。

1～3年生はお客様です。一人300円以内のお金を持参して、気に入った物を購入します。4年生以上は2班に分かれ、売り手と客とに時間で入れ替わり、ショッピングを楽しみました。

店側の児童は、楽しい展示と妥当な値段、やさしい声かけ等、売る工夫を考えました。客側は、所持金と購入できる品物とを考える体験をしました。少額ですが、売り上げは飼育のエサ代や募金、児童会活動に使われます。

☆11/15 火災想定避難訓練と煙体験

給食室より出火の想定で校庭へ避難。どの学年も落ち着いて避難できました。その後、図工室内を煙で充填させ、その中を逃げる訓練も実施しました。全く周囲が見えません。姿勢を低くし口をハンカチでふさぎ、周囲の壁や机を手探りで伝い脱出しました。

煙の怖さを少し体験できました。

※今年の火災は、日光市で現在54件発生。火災による被害の90%は煙によるものだそうです。

◎ 暖房器具の近くに燃えやすい物を置かない。

◎ 調理器具や暖房器具は決められた使用法を守る。

不注意からの失火、気をつけたいものです。

☆たのしかったバザー☆

2年1組

ぼくは、バザーでポケモンの人形とカードをかいました。おにいさんたちがやさしくねだんを教えてくれたので、よくわかりました。ぼくも、4年生になったらやさしく教えてあげたいと思います。

☆楽しかった児童会バザー☆

4年2組

ぼくは、児童会バザーでたくさん品物を買いました。後半は、品物売るたん当でした。お客さんが見やすいように品物をならべるのをがんばりました。品物が全部売れたので、よかったです。また、児童会バザーをやりたいです。

☆創立140周年記念式典☆

6年1組

ぼくは140周年記念式典で児童代表の言葉を言った。演台の前に立ちみんなの顔が見えたと同時に体全体がふるえた。気づいたら拍手がなっていた。こんな緊張感はなかなか味わえない、いい体験をしたと思った。

保護者の皆様へ

☆「とちまる折り鶴」に御協力くださりまして、誠に有難うございました。
お陰様で日光小学校の割り当て分を事務局へ手渡すことができました。

1月に開催されます『日光国体』に是非足をお運びいただきまして、完成
しました『とちまるくん』をご覧ください。

『とちまるくん』は、各競技会場にございます。

